



Califica Rubén Moreira como incorrecta incorporación de Cinthya López Castro a Morena

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El coordinador del PRI en la **Cámara de Diputados, Rubén Moreira**, calificó como incorrecta la incorporación de la senadora Cinthya López Castro a las filas de Morena. “Ella llegó a ese cargo con los votos de priistas, panistas y perredistas aquí en la Ciudad de México, con los votos de la Marea Rosa, el mandato de ella era ser opositora y ha optado por no serlo. Las ciudadanas y los ciudadanos de esta gran ciudad decidieron votar por una opositora para llevarla al Senado y ella optó por sumarse a la mayoría. Yo no creo que sea correcto”. Argumentó Moreira Valdez.

https://drive.google.com/file/d/1CE_IrVEkN06UgrRQsZBz5t2X6mwiemeS/view